

第1回統合準備委員会・検討部会 合同会議を開催しました

問 教育委員会適正配置推進室
☎ 58・21111 (内線7106
・7107)

谷 井田小学校と三島小学校、板橋小学校と東小学校の第1回統合準備委員会・検討部会合同会議を、それぞれ4月17日と18日の両日に開催しました。

当日は、令和2年4月の統合にむけて、開校までの検討内容やスケジュールなどについて協議が行われました。

この両日の会議では「スクールバス・学校名・校歌・体操服・閉校記念式典」の決定時期について、下図のとおり決まりました。

今後、各検討部会（総務部会・学校運営部会・PTA部会）ごとに会議を行い、さまざまな検討事項について素案を作成し、それを統合準備委員会の中で協議および検討していきます。

協議内容や進捗状況などについては、随時、広報紙やホームページ・回覧などを通じてお知らせしていきます。

● 合同会議で決定時期が決まった内容

	平成31年	令和元年												令和2年	
	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	5月	
														開校	
スクールバス	→			決定											
学校名	→			決定											
校歌	→ 開校後の完成												→		
体操服	→			決定											
閉校記念式典	→			決定									実施		

● 今後検討部会ごとに協議する内容（抜粋）

総務部会

上記のほか、通学路、校章、開校記念事業、学校教育目標など

学校運営部会

学校運営体制、学校行事、校則、校訓、コミュニティスクール、設備備品、移転計画など

PTA 部会

PTA 運営組織、規約、慶弔規定、運営計画、PTA 交流、役員選考など

● 委員および部会員の主な意見

※趣旨を踏まえ要約しています。

学校名は子どもたちの意見を取り入れ欲しい。高学年が中心となって決めると良いと思います。

学校名は開校前に決めるべきだと思います。

通学手段と学校設備は優先するべきだと思います。

歴史保存に大きな費用をかけるのであれば、今の子どもたちのために使うのが一番だと思います。

スクールバスの費用負担の有無を早期に決定して欲しいです。

体操服の素案を作成する際は保護者の意見も取り入れて欲しいです。



会議当日の様子